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Ata da 1º Reunião Ordinária do Conselho Fiscal do Levy Prev 

realizada no dia 04 de fevereiro de 2025. 

Aos quatro dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, na 

sede da Câmara Municipal de Comendador Levy Gasparian, nesta 

cidade de Comendador Levy Gasparian, com a presença dos 

Conselheiros Luiz Carlos Prates da Silva, Alexandre da Costa 

Simões e Jéssica Moreira Paiva realizou-se a primeira Reunião 

Ordinária do Conselho Fiscal do Levy Prev no mês de fevereiro, 

com início às nove horas. Havendo número legal, o Senhor 

Presidente, Conselheiro Luiz Carlos Prates, deu por abertos os 

trabalhos e concedeu a palavra ao Conselheiro Alexandre da Costa 

Simões, que indagou sobre o parcelamento da dívida da Prefeitura 

Municipal com o Levy Prev. A Conselheira Jéssica Moreira Paiva 

disse que nenhum documento a respeito do parcelamento foi 

enviado para o Conselho Fiscal, mas que buscará informações mais 

precisas sobre o assunto e trará na próxima reunião. O Senhor 

Presidente informou que provavelmente haverá uma reunião 

conjunta entre os Conselhos de Previdência e Fiscal para 

esclarecimentos sobre o relatório elaborado por este órgão a 

respeito das reuniões realizadas no Levy Prev. Não havendo mais 

nada a tratar, o Senhor Presidente lembrou que a próxima reunião 

ordinária será no dia 18 de fevereiro, às 9h, na sede da Câmara 

Municipal e encerrou a reunião, que após lida e aprovada foi 

assinada pelos presentes. 
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